
I.V SESI~W.ORDINARIA 
CONSEJO DE INVE$TTGAC~~N Y ESTUDrOS DE POSGRADO 

Siendo las once horas con diez minutos del día veinticinco del mes de abril dd año dos mil trece, 
ronformando el qudrurn legal estin presentes en el Centro Universitario de Vincuiacibn y 
Transferencia bc Tcu~ologia, los consejeros que se enlistan a cintinuaci6n: por la DES de Ciencias de 
la Educacihn y Humanidades: la Dra. Dulce María Camlina Flores Olvera y el Dr. Jorge AIejandm 
FemPndez Pkrez, por la DES de Ciencias Exactas; e1 DI, Tomis Francisca Diaz Becerril, la Dra. 
Pabicia Darnínguez Soto y el Dr. Riitilo Silva; por la DES de Ciencias de la Salud: la Dra. Hortencia 
Cldvcz &ki y el Dr. Mario Garda Carirascú; por la DES de Ciencias Naturaics: el Dr. Miguel 
Castañeda Lucio en representacibn del Dr. J. Aurelio Ortiz Mhrquez y el Dr. Josk Antmia Munivt; 
por la DES be Ingeniería y Tecnolagia: la Dra- Darnes Wlariñri Ayda, el Dr. Eifrain Rubio Rosas y el 
Drl Juan Manuel Guerrero Bazan en repi.escntaci6n del Dr. Alejandra Bautista; por la DES de 
Ciendas Sáciales-EmnUmico-Administratims: la Dra- Alma Carrasca Altamirano, e1 Dr. JusE de 
Jesús Rivera de la Rosa y la Dra. Alicia Hernindez de Gante, Como Consejetos Ex-oficim la h. 

. Amira dd Rayo Flores Urbina, Directora dcl Instituto de Fisidogia; el Dr. Ygnacio Martine~ Laguna, 
Dirricbr del lnstihitu be Ciancias; el Dr. J. Francisco Rivas Silva, Director del Instituto de FFisica; el  
Dr. lten6 Valdiviezo Sandoval, el Dr. Alejandro Palma Castm, Director de la Facultad de Filosofia y 
Letras. En $v calidad de Vicepresidente del CIEP, el Dr. Pedru Hugo Hernández Tejeda; la Directora 
General de Investigaci611, Dra. Rosa Graciela Montes Mirb y como Secretaria de Actas de1 CIEP, la 
Dra. Rosario H e d n d e z  Huesca, Diectora G c n ~ r a l  de Estudios de Posgrada, bajo el siguiente: 

Orden dcl13ia 

1. Lista de asisknda 
2. Lectura y en su caso aprohcibn del 0rd~11 del Día 
3. Leciura y en su caso aprobaci6n del Acta de Ia Sesian anterior 
4+ 5eguimietito de acuerdos 
5. Prcscintacihn de la propuesta de cmaci6n de Mnetria en: Salud Priblica por parte 

de la Facultad de Medicilla 
6, Resultados de la Evaluacidn Docente 2011 
7. Asuntos Pendientes del Posgrada y la Investigacibn 
8, Resultados finalcs del FadtGn de Investigado~~s 2013 
9. Asuntos kenerales 
10, Acuerdos tomados durante la sesiirii 

Dando inicio a la Sesibn, el Dr. Pedro Hugo ~ernández despu4s de dar lectura tanto al Orden del 
Dia romo al Acta de Ia ScsiGn ankrior, los; puso a consideracihn del pleno y hieron aprobados sin 
objeci6n alguna, 
En ralaci0l-i al punto de Scguiniicnt~ de Acuerdos, la Dra. Rusario Hsrr&d= mmeiitb que se han 
estado reuniendo las Cornisimec del CIEP con algunos de los responsables de los programas y 
directo~s de las Facultades, sin embargo atin quedan algunos programas pendientes, así coma la 
reunidn de trabaja con los resp~nsablcs de la pagina Institucid. La revisidn dé artículos de los 
investigadores aceptados m la DES de Naturales para establecer sus vigencias en d Padrbii ¿e 
Investigadores, se encuentra en proceso; los dcmas acuerdos sellevaron a cabo al 100% 



Con respecto a la propuesta de creaci6n de la Mmlrh en Srilud Pública de la Facultad de Medicina, se 
mmentO que es un programa semipresencial que contará con la orilabarad6n del Instituto Carlos 
Slim de la Salud, que el CONACyT maneja indicadores diferentes para este tipo de pmgrarnas y la 
Comisi6n correspondiente ya tiene conocimiento de eUos. Se hizo pasar a los ofercrtks y despuCs de 
wcuchar su precentacibn hubo una ronda de preguntas y respuestas para posteriormente 
agradecerles su presencia. 
Continuando con el &kprle de In Evaluaci4ii Docente 2092 y despues de dar la bienvenida a la Mtra. 
Patricia León, Coordinadora del PIEVA, quien inicici 5u presentacibn resumiendo Ias acciones que 
de manera previa y conjuntamente con integrantes de la Comisi8n Ampliada del U E P  se realizaron 
para las pruebas piloto que fueron aplicadas wi primavera y otoño de 2012 en todas las Unidades 
Acadkmicas, mment6 sobre los resultados de la evaluacibn de otoño y se acnrdS una reunibn de 
trabajo con la Comisi6n para hacer las Últimas adecuaciones al Inslrumentri y darlo a conocer a las 
Unidades Arad&micas antes de aplicarlo este año. 
Sobre los Aclri~tos Pendientes del Posgrndo y la lnvestigucivn, la Dra. HernAndez inlarrnii que IQS 
oferente$ de la propuesta de creaci6n de la Matstrh cii Ensciianza de las Arta Esdnicas se reunieron 
con la Comisibn y acordaron entregar una propuwta diferente. La propuesta de crcacih del 
Doclorudri en rriwrsligacidn e Irr~rwtucibn Educativa fue enviada a evaluadares ex t m s .  La CmisiBn de 
la DES dé Ciencias Sociales y Econiimim-Adminislmtivas, m reunir4 para tratar con mayor detalle 
la prupuesta de creaciiin de la Matstria cn Kelacionsc Inlmarionalts y Derechos Hnmanos, asi como la 
actualizad6n de la Mmsbh eri Ciencias Pofilicas y de la EspetiaIidd en Fiscal. Para finalizar rornen~ 
algunos puntos cn cwmh que se han encontrado en las evaluaciones que CONACyT ha realizado a 
tres programas de reciente crcatih, que no han sido aceptados en el PWC, talcs como la 
congruencia mere el perfil de egresá, las LGAC que cultivan los ofemntes y los contenidos 
tcmhticos, por lo que soli8t6 a las Comisiones del CIEP poner mayor dnfacis al revisar esos puntos. 
La Dra. Montes presentd los resultados tinales del Padr6n de Inv@stigadores 2013, ttoinando eri 
cuenta Ias solicitudes aceptadas hay un total de 695 miembros d d  Padrdn, k permanencia de los 
dwtwes es de 4 años y de los maestros de 2. En el caso de la DES de Naturales, los Consejeros 
realizarán propuestas de vigencia despues de revisar las publiráciones de los aceptados. 
En Amnfus Geiiera!es, la  Dra- Montes record0 que durante las reuniones informativas de las distintas 
DES can la Dired6n de Bibliotecas se acordd la  suscripciiin a una serie de Revistas que Fueron 
designadas por los participantes de cada DES. El Pleno ralificb la selecciirn establecida. 
El Ur- P d r ú  Hugo Hernández mment6 que en la sesihn del mes de mayo estad presente el SÍíor 
Rector, NC. Alfonso Esparza Ortiz y propuso hacerle una prec.entaci6n inicial sobre las actividades 
del C E P  y e1 estade del Fnsgrado y de la Investigadiin en la Universidad. Adlcionalmante cament6 
sobre la visita de1 Director General dd  CENEVAL y la posibilidad de que la BUAP sea la sede oficial 
del EXANI 111 en Pucbla. 

- Finalmente se listaron lm acuerdos turnados en la presente sesi61-c 
1.- Realizar una reuni6n de dabajo con la Comisih que conshyB el Instruinenio de Evaluacitin 
Uocente para hacer las idtimas ademadones al Instrumento y dar10 a conocer a las Unidades 
Acadernicas anks de aplicarlo es& año. 
2- Ratificar las revistas seleccionadas en las reuniones de las DES con la Direccihn deBibliukcas, 
Sin otro asunto que tratar se da por terminada la sesibn, siendo las h'ece lloras con marata minutas 
del mismo dia de su inicio, firmando al calce e1 Viepresidenle del CIEP y la Secrebria de Actas, 

~ ~ ~ ~ ~ ~ / ] e c r e t a r i a  de Actas 
>SGRADO 


